
Ata da 788ª (Septingentésima octogésima oitava) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC Gestão 2021/2024 2 

Data: 11/09/2023 Hora: 19h30min Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações.  4 
2. Expediente:  5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
3. Informes:  7 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Odi informa que o SIMESC participou com patrocínio da VII SAMED (Semana 8 
Acadêmica de Medicina da UFSC) que ocorreu nos dias 21,22 e 23/08. No dia 04/09 foi realizada telereunião com 9 
os acadêmicos da UFFS (Chapecó) com aproximadamente 60 acadêmicos (também estavam presentes adv.  Erial, 10 
jornalista Rubinho, Dr. Robson e Dr. Oswaldo Diretores Regionais). Dr. Cyro informa que foi enviado oficio 11 
circular a todos os Diretores Regionais convocando-os para os eventos de 01 e 02 de dezembro. Comunica que o 12 
funcionário Jean concluiu curso de especialização/área de conhecimento, ciências biológicas e da saúde, na 13 
UNISUL, iniciado em 02/2022 e finalizado em 08/2023. Apresenta o Informe do Residente, enviado a todos os 14 
Residentes com cadastro atualizado (742). Em anexo, boleto semestral com vencimento em 20 de setembro.  15 
3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Solange nada relatado. Permanece no plantão. 16 
3.3. Defensoria Médica: Nada relatado. 17 
3.4. Diretorias Regionais: Recebemos ata de reunião da Diretoria Regional de Joinville – 25/08 (inadimplentes). 18 
3.5. Momento SIMESC: “Consumir medicamentos por conta própria pode trazer sérios riscos à saúde e até mesmo 19 
a morte!” 20 
4. Ordem do Dia:  21 
4.1. Dados cadastrais dos médicos recém inscritos no CRM/SC: negativa de compartilhamento: Dr. Cyro 22 
relata que após o CRM/SC não estar mais nos repassando as informações cadastrais devido à LGPD, foi enviado 23 
ao CFM ofício e o mesmo nos respondeu dizendo que mantinha a decisão do CRM/SC. Com isso temos o prejuízo 24 
de não nos apresentarmos para esses novos médicos. Só recebemos as informações daqueles que ao se inscreverem 25 
no CRM, permitem que os dados sejam enviados para nós. Em 2001 a Resolução do CFM de Nº 1625, dizia que 26 
poderiam ser entregues nome, CRM, especialidade e endereço de local de trabalho. Sempre recebemos todas as 27 
informações do CRM e desde então, deixaram de nos repassar os dados completos. Em 2022 o CFM mudou o 28 
entendimento referente ao compartilhamento dos dados, onde no parágrafo 2º do artigo 3° da Resolução 2309, diz 29 
que “outros dados pessoais poderão ser fornecidos desde que a entidade solicitante apresente requerimento 30 
fundamentado”, porém o CRM continuou seguindo o que falava em 2001. Nossa base é a Constituição Federal que 31 
no artigo 8º e inciso terceiro diz: ao sindicato cabe a defesa dos direitos e interesses coletivos ou individuais da 32 
categoria, inclusive em questões judiciais ou administrativas. Lembramos que nosso estatuto diz que os médicos 33 
recém formados tem o direito de utilizar todos os serviços oferecidos pelo sindicato no período de 3 meses de forma 34 
gratuita e por não termos os dados não conseguimos informar isso aos médicos. Após esclarecimentos dos fatos, 35 
Dr. Cyro pede que o advogado Erial explane sobre o que se pretende fazer. O mesmo diz que a LGPD não é o 36 
entrave para que o CRM nos forneça os dados. Ele vê a questão com uma possibilidade jurídica de uma ação 37 
judicial e é uma ação viável que não tem risco financeiro. Dr. Cyro abre a palavra aos diretores presentes e aos que 38 
estão online para algum questionamento e para dizerem se são a favor ou não da ação. Os presentes tecem seus 39 
comentários e, por maioria manifesta a favor da ação, com abstenção do Dr. Odi e Dr. Mário Maluf, contrário a 40 
mesma por entender que poderá prejudicar o COSEMSC. O advogado Erial irá preparar a peça e será 41 
disponibilizada aos diretores para leitura/manifestações antes de apresentar o Conselho Regional de Medicina.   42 
4.2. Acompanhamento pelos Diretores de procura dos serviços jurídicos SIMESC: Dr. Cyro explana sobre o 43 
pedido de desfiliação do Dr. Daniel Nunes, ex diretor do sindicato que pediu desfiliação por não ter recebido um 44 
retorno por parte da assessoria jurídica após dois meses solicitando atendimento. Após este ocorrido, fica 45 
estabelecido que todo pedido documentado, será enviado com cópia para o diretor da área. Dr. Cyro relata que na 46 
sexta dia 08/09 atendeu um colega oftalmologista que trabalha na clínica de Barreiros, atende paciente com 47 
glaucoma, prescreve medicação e o paciente precisa ir para atenção secundária do Estado e depois de alguns meses 48 
o mesmo paciente volta para ele prescrever a medicação novamente. Repassou o contato ao Dr. Roman e sugeriu 49 
que o sindicato deve ir conversar com a Senhora Sinara Regina Simioni, Secretaria Municipal de Saúde de São 50 
José, para verificar a situação 51 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1-Relato viagem Chapecó, Xanxerê e Lages. 2- Mês do Médico.  52 
6. Assuntos informais: Dra. Zulma solicita lanches mais saudáveis  53 

Florianópolis, 11 de setembro de 2023. 54 
 55 

(Ata redigida por Katiane Moro Silva, funcionária do SIMESC 56 
e revisada pelo Dr. Cyro Veiga Soncini, Presidente do SIMESC) 57 

 58 
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